



宇陀市長 金剛 一智

魅力的で活力ある  
「宇陀」  
次世代へバトンをつなぐ

新年あけましておめでとうございます。皆様には、それぞれに感慨や抱負を胸に、健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年も新型コロナウイルス感染症に対して危機管理体制を緩めることなく、感染対策を継続してまいります。行催事や日常生活が戻りつつあります。引き続き皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。

昨年はコロナ感染症やロシアのウクライナ侵攻など激変する世界情勢が宇陀市の市民生活にも影響を与えました。国の経済対策・コロナ対策などを一刻も早く市民の皆様へ届けるため、山本議長をはじめ市議会が呼応し、定例議会に加え2月・5月・10月に臨時議会を開催しました。今後も議会と協働して迅速適確に対応してまいります。

また、財政は経常収支が10ポイント改善し、かねてからの「重症警報」を脱却することができました。行財政改革に終わりはありませんが、食育の拠点となる学校給食センター新設など必要な事業へバランスよく投資することが可能になります。

さらに、昨年は次世代へ繋がる事業として、みどりの食料システム戦略「オーガニック・ビレッジ」を宇陀市が全国に先駆けて宣言しました。未来技術のスマートシティとして自動運転のモデル都市にも選ばれました。自治体初の移動診療車や福祉の奈良モデル、宇陀の魅力体験施設、国道165号（中和津道路）整備促進協議会が活動を開始いたしました。

また、施策を効果的に展開するためには行政だけでは限界があるため、企業や大学、団体などと積極的に連携・協働し、宇陀市のまちづくりをさらに加速させるための場として「宇陀市・公民連携まちづくりプラットフォーム」を創設しました。食と農の活性化やウェルネスシティ、新たな教育機会の創出、産業の活性化・ブランド化をテーマに新たな経済活動やサービスの創出に取り組んでまいります。

宇陀市には「ひと・もの・こと」など多様な地域力が溢れています。魅力的な施策を発信し続けることで全国から注目され、人が集まり、経済の好循環も期待できます。まちづくりは次世代の未来のための戦いです。「いつまでも立ち止まらない。早くスタートしよう。」という気持ちで溢れてきます。

行政は課題の宝庫ですが、良いまちを次世代に伝える仕事はやりがいがあります。職員が元氣な市役所はまちも元氣になります。職員ともども本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



宇陀市議会議長 山本 裕樹

あらゆる取り組みに  
スピードアップ

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春を迎えられ清々しい思いで、健やかに過ごされること、心からお慶びを申し上げます。

旧年中は、宇陀市議会に対しまして、温かいご理解とご支援を賜りまして、誠にありがとうございました。市議会を代表いたしまして、厚くお礼を申し上げます。

令和4年もコロナウイルス感染症拡大の対応に追われた一年でありました。令和2年1月に国内で初の感染者が確認されたから、次々と変異を重ね、令和4年1月には「オミクロン株」の急拡大により、感染爆発が起った年でありました。一方でワクチン接種も進み、重症化リスクが低減され、政府では分類を2類から5類へ引き下げる検討がされています。終息の願いですが、現実的には「ウィズコロナ」の時代となりそうです。

さて令和5年は、いよいよ金剛市長も市議会議員も任期最終年度に入ります。市政4年間の集大成と次期へ、私をはじめ

め市発展を強く願う議員の皆様方と金剛市長とともに一蓮托生の想いで頑張っております。

市の明るい将来に向かって、希望や想いを持つことは非常に大事であり、実行するための決断、すぐに始動していくことが、最も重要であると考えます。令和5年の一つの目標に「あらゆる取り組みにスピードアップ」ということを掲げ、行政と議会がそれぞれの立場から互いに切磋琢磨し、市民の皆様のためのより良い市政の実現を目指し、努力してまいります。

また、令和4年は、私の発議により、議員の定数について、私を除く13名の議員で検討を行っていただきました。6月に議員定数検討特別委員会が設置され、慎重審議を賜り、12月議会の委員長報告では、「次回の議会議員選挙から議員定数を現状の14名から2名削減し、12名とする」ことを委員会で決定した旨の報告がなされました。委員の皆様方のご英断に敬服いたします。

本年もより一層議会議員として研鑽を重ね、議会の活性化に取り組み、山積する課題に理事者とともに立ち向かいながら、魅力と活力あるまちとして、将来を導いていけるよう邁進してまいりますので、ご理解とご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたり、新しい年が、市民の皆様にとりまして、健康で幸多い1年でありませう、ご健勝とご活躍を心からご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

主な  
今年の  
できごと



- 1月10日 成人式
- 2月11日 第50回かぎろひを観る会 国道165号（中和津道路）整備促進協議会発足に関する覚書締結式
- 4月23日 市プレミアム八つぴー商品券発行
- 4月29日 市移動診療車運行セレモニー
- 5月5日 鳥見山つじ祭り
- 5月11日 市移動診療車運行開始
- 5月29日 市防災訓練
- 6月9日 イスラエル大使が宇陀市を表敬訪問
- 6月13日 第59回近畿高等学校自転車競技大会ロードレース
- 7月10日 あいさこいさ祭り、春の伊勢街道おかげ祭り、差別をなくす市民集会
- 7月16日 第10回市長杯まちおこし還暦野球大会
- 7月29日 第一生命保険株式会社との包括連携に関する協定締結式
- 8月18日 曾爾村、御杖村、県立宇陀高等学校、県教育委員会、県教育大学の包括連携に関する協定締結式
- 9月27日 災害時における無人航空機を活用した支援活動等に関する協定調印式
- 9月28日 株式会社官民連携事業研究所と公民連携促進に関するパートナーシップ協定締結式
- 10月4日 全国健康保険協会奈良支部と宇陀商工会との健康づくりの推進に関する包括連携協定締結式
- 10月8日 第12回まほろば還暦野球全国大会
- 10月17日 宇陀の魅力体験施設がオープン
- 10月18日 県と葛城市、田原本町とそれぞれ「人と人及び人と社会がつながり支え合う地域福祉の推進にかかる協働及び連携に関する協働及び連携に関する包括協定」を締結
- 11月29日 うだ産フェスタ2022
- 11月27日 公民連携まちづくりプラットフォームフォーラム第1回キックオフフォーラム
- 11月29日 還暦野球第6回おじいちゃん甲子園大会

